
Le  groupe  travaux  est  né  quelques  semaines  avant
d’accueillir  le  championnat  de  France  ISSF  de  Moulins  en
2019.

Lors du déroulement des épreuves régionales de tir 25 et
50 mètres, de nombreux tireurs de la ligue Auvergne nous ont

fait part de la vétusté et de la propreté aléatoires de nos installations à
quelques semaines  de l’organisation  et du déroulement du championnat  de
France de tir 2019.
 Prenant en compte ces remarques bien justifiées un petit groupe de
tireurs du club sous l’impulsion de Jean Luc se sont révoltés et ont décidé de
s’atteler à la lourde tâche de la remise en état de ces installations.
. 
 Après plusieurs jours de travaux d’une douzaine de bénévoles, le stand
a repris des couleurs notamment après la réfection complète du pare-balles
au 25 m olympique (65 mètres)  et  du 50 mètres,  le  remplacement de la
totalité des chéneaux, Comblement de la fosse au 50m, la modification d’un
pupitre  central  pour le directeur de tir  lors d’événements  nationaux,  des
tablettes pour les arbitres des travées ,de la mise en place du local SIUS et
la fabrication des cadres contre-cible et bien d’autres aménagements.

Grace à l’engagement de tous les bénévoles présents le championnat de
France s’est déroulé dans des conditions acceptables.

**********

Après  l’assemblée  générale  du  20  septembre  2020 ,  une  nouvelle
équipe est née au comité directeur, l’équipe travaux est maintenue, elle est
composée de 8 bénévoles bricoleurs principalement des membres élus de ce
comité renforcée par 10 bénévoles occasionnels mais d’une grande utilité.

Donc au cours de cette saison toute particulière, très souvent le mardi,
l’équipe  s’est  employée,  entre  autre,  à appliquer  les  nouvelles  directives
ministérielles et de la FFTir afin de combattre la pandémie Covid-19 et de la
plombémie en fabriquant :

* 40 séparateurs en bois et plexiglas pour le stand 10 mètres. 
* En modifiant les 60 séparateurs du stand 25 mètres olympique. 
* Avec les chutes de plexiglas ceux du stand 25 m et du 200 m     
    insonorisé sont réalisés.
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* Les tablettes sont repeintes et certaines sont modifiées.
*  Au  stand  10  mètres  la  moquette  a  été  remplacée  par  des  dalles

stratifiées.
* 5 cibles électroniques ont été rajoutées au 15 existantes soit  20

cibles  opérationnelles  pour  accueillir  le  championnat  départemental,  notre
challenge, une compétition nationale et divers stages nationaux.

* Afin de lutter contre les nuisances sonores des plaques de 10 mm en
caoutchouc ont  été collées  derrière  les parois  des  pièges à  balles  du 25
mètres olympique.

* Une nouvelle procédure de récupération du plomb a été mise en place,
il sera récupéré régulièrement dans les pièges à balles puis stocké dans des
bacs étanches pour être acheminé ultérieurement chez un ferrailleur.

*  Pour  une  meilleure  surveillance  de  nos  installations  un  nouveau
système de vidéo surveillance a été  installé  par nos 2  techniciens  locaux
Didier et Pierre.
          
          Tout cela en 17 journées représentant 1149 heures de travail.

A  ce  jour,  l’équipe  continue  à  s’investir  avec  courage.  Beaucoup  de
choses ont été réalisées mais beaucoup restent à réaliser, notamment :

* L’entretien des espaces verts.
* L’aménagement d’une travée pour la discipline TAR 821, la discipline

poudre noire au 200 m est également à l’étude depuis des semaines mais des
problèmes d’infrastructures se posent, mais sont en passe d’être résolus.

*  Le  retrait  de  la  tribune  centrale  au   50  m  olympique  et  le
remblaiement de la fosse.

*  L’aménagement  d’un  accès  stabilisé  entre  le  50 m et  le  25 m de
manière à faciliter l’accès aux tireurs à mobilité réduite.

* L’évacuation des eaux pluviales au 50 m est une priorité rappelez-
vous du dernier championnat de France…

 Tous ces travaux demandent des moyens matériels importants, ils ne
pourront  être  exécutés  sans  l’aide  de  la  mairie  et  de  la  com’-d’agglo,
plusieurs dossiers avec plans et planches photographiques ont été transmis
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aux  services  concernés,  à  ce  jour  nous  attendons  les  réponses  avec
impatience.

 Ces  dossiers  concernent  la  construction  de  réceptacles  (béton  et
sable) pour atténuer le bruit au 50 et 100 mètres au stand insonorisé.

Les  travaux  d’aménagement  pour  les  tireurs  et  visiteurs  à  mobilité
réduite au 50 mètres. 

**************

Aujourd’hui,  que  ce  soit  pour  une  bière  ou  tout  simplement  pour
changer le  monde,  toutes  les  raisons  sont  bonnes pour venir  rejoindre le
groupe  travaux  de  l’Astam,  venez  rencontrer  des  gens  qui  partagent  les
mêmes valeurs. 

Convivialité  oblige,  venez  partager  une  petite  pompe  aux  grattons
humidifiée par un petit blanc de la cave de Jean-François, venez savourer les
pâtisseries d’Edwige, une tuerie...

A ce jour, pour vous montrer à quel point l’équipe travaux à besoin de
bras, lors de sa création, au débriefing imposé de midi il y avait 2 pompes aux
grattons à déguster,  aujourd’hui une seule suffit...

* L’équipe travaux remercie sincèrement Edwige pour ses pâtisseries
délicieuses et Élisabeth pour la préparation des repas.

*  L’équipe  travaux  souhaite  également  un  prompt  rétablissement  à
notre ami Joseph.

***********

          N’oublions  pas  que  nous  sommes  une  association  et  non  une
entreprise. Dans un club privé, l’adhérent utilise les installations et peut être
exigeant : il paye, et le prix fort.
         Alors qu’une association appartient à tous ces adhérents, ceux ci ont
des droits mais aussi beaucoup de devoirs s’ils veulent que tout fonctionne
bien.
          Donc chacun d’entre nous doit pouvoir y apporter une contribution.
Bien sûr pour nous, retraités, c’est plus facile, mais l’on doit pouvoir mobiliser
certains WE plus qu’il n’en n’est maintenant.
          N’oublions pas que la FFTIR pense à nous pour un championnat de
France, aussi il faudra être en ordre de marche.

L’équipe travaux
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